

北部コミセン通信

本年もよろしくお願ひします

昨年中は、北部コミュニティセンターをご利用いただき、また事業にご協力をいただきましたありがとうございます。コロナ禍により、いくつかの自主事業が中止となるなか、北部コミセン祭をはじめ、グラウンドゴルフに親しむ会や輪投げ大会など開催することができました。また、令和6年から令和11年までの北部コミュニティセンターの指定管理者に、社会福祉法人やまゆり会が正式に指定されましたことをご報告いたします。本年も、皆さんに喜んでいただけるような事業を行うなど、皆さんに親しまれ気軽にご利用いただけるよう力を尽くして参ります。

どうぞよろしくお願ひいたします。
滝沢市北部コミュニティセンター 職員一同

賑やかに、北部輪投げ大会

北部コミセン自主事業の「北部輪投げ大会」が、12月13日（水）に開催されました。

輪投げ大会は、老人クラブ対抗戦として、また市の老人クラブ連合会の輪投げ大会の腕試しとして、過去9回開催されてきました。

コロナ禍2年休んで、また第1回大会では5団体あった老人クラブが現在2団体となつてしまったため、自治会有志でのチームを加えて、昨年「北部輪投げ大会」として再出発したものです。



今回の大会には北一本木の「岩寿会」、柳沢の「亀鶴会」

の2老人クラブと「南一本木自治会」「いずみ菓子NT自治会」の4チームの参加となりました。真剣勝負の中、好プレーには拍手、珍プレー

には笑い声が広がる和やかな雰囲気の中大会は進みました。

終了後には「楽しかった」「またやろう」という声も聞かれました。優勝チームにはトロフィー、参加各チームには参加賞としてそれぞれミカン一箱が贈呈されました。

◇成績

優勝 亀鶴会 223点
2位 南一本木自治会 174点
3位 岩寿会 166点
4位 いずみ菓子NT自治会 125点

※個人の表彰は行いませんでしたが、佐々木サツ子さん（亀鶴会）が55点でトップでした。

優勝の亀鶴会の皆さん





北コミ日記

〇月〇日 晴れ

正月の能登半島地震で、東日本大震災の記憶を呼び起こされた。あの年（2011年）の4月1日から社会福祉法人やまゆり会による滝沢市北部コミュニティセンターの指定管理業務がスタートしたのだった。沿岸の救援活動に派遣された北海道の自衛隊が北部コミセンを拠点としていてその支援が最初の仕事だった。

最初の指定管理期間は3年、その後5年、5年と管理者を仰せつかって、本年3月で指定管理は終了する。13年やって来たことになる。昨年夏に、市から令和6年度から5年間の指定管理者の募集があり応募することにした。

分厚い応募書類を整え、秋にはプレゼンテーション審査会もあった。そして12月の市議会でも正式にこの4月から5年間の、指定管理者に社会福祉法人やまゆり会が決定した。

コロナの終息も見えない状況だが、次の5年間もしっかりと北部コミセンの管理運営に取り組んでいきたい。

〇月〇日 くもり

年末に北の湯のボイラーの調子が悪く、業者さんに来てもらった。お湯の温度の上がり方が遅いようなのだ。

業者さんが2回来てくれてお湯の温度はスムーズになった。お湯の温度が上がらない際にボイラーの設定温度を上げてみたりいろいろやってみた。その中で発見があった。

これまでは、設定温度を83度にして、お湯を張るときに最初の10数分間、お湯と水を開にしてその後にお湯だけにして溜めると、という方法だった。13年前に指定管理者になった際に市役所から引き継いだマニュアルだ。

最初から適温で溜められないかと設定温度を色々変えてやってみた。その結果、ボイラーの設定温度を78度にして最初からお湯だけで溜めると、ほぼ42〜3度の適温になることが分かった。ちよつと遅すぎる発見だった。

(塩田)



一本木保育園より鏡餅をいただきました。園児たちの手づくりです。



北の湯

介護予防施設

毎週火・金曜日 午後1時～5時
無料 概ね65歳以上の滝沢市民対象

ぼやき川柳

(NHKラジオ 関西発ラジオ深夜便) 第1・2・3金曜日 23:05～

☆夢のまままた年を越す宝くじ
☆いやなこと酒に溶かして年を越す

ぬぐだまりましょ

北の湯開設日

1月16日(火)
1月23日(火)
1月30日(火)
2月6日(火)
2月13日(火)

★健康相談日

1月19日(金)
1月26日(金)
2月2日(金)
2月9日(金)
2月16日(金)